

ABSTRAK

Irfan Sagita, 2017.*Kajian Intertekstual Kisah Nabi Musa as dalam Buku Kisah 25 Nabi dan Rasul dengan Kisah Nabi Musa as. dalam Alquran.* Skripsi S1, Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hambali dan Andi Syamsul Alam.

Prinsip Intertekstual didasari asumsi bahwa setiap teks baru akan bermakna penuh jika dihubungkan dengan teks lain. Dalam hal ini peneliti menemukan keterkaitan antara Kisah Nabi Musa as. pada buku *Kisah 25 Nabi dan Rasul* karya Mahfan dengan Kisah Nabi Musa as. pada *Alquran* terbitan Darus Sunnah, dalam bentuk Intertekstual yang lebih kepada unsur Interinsiknya, kajian ini bertujuan menganalisis hubungan Intertekstual dan bentuk-bentuk Intertekstualnya.

Dalam penelitian ini, digunakan pendekatan Objektif dalam menganalisis Struktur kedua kisah tersebut dan pendekatan Intertekstual untuk mengkaji hubungan diantara struktur kedua kisah. dalam menjalankan penelitian ini, penulis menggunakan metode Analisis untuk menguraikan objek penelitian dan metode Deskriptif untuk menjelaskan dan menyajikannya.

Analisis Struktural yang terdapat dalam kedua kisah tersebut menghasilkan pemahaman yang mendalam tentang Struktur yang membangun cerita di dalamnya. Kajian Intertekstual pada Kisah Nabi Musa as. yang menunjukkan hubungan Intertekstual yang terdapat dalam Buku *Kisah 25 Nabi dan Rasul* dengan *Alquran*. unsur tokoh dan penokohan tidak menunjukkan perubahan, unsur latar yang memiliki kesamaan secara kontekstual. Kisah Nabi Musa as. yang terdapat pada Buku *Kisah 25 Nabi dan Rasul* telah menteransformasikan *Alquran* sebagai Hipogramnya. dalam Transformasi tersebut terdapat banyak persamaan.

Persamaan yang ada merupakan wujud dari penerusan Konvensi. Yaitu alur cerita yang sama dengan memunculkan beberapa motif yang sama, adanya banyak kesamaan antara kedua kisah tersebut memiliki penyimpangan yang bersifat positif dan bernilai edukasi bagi pembacanya dalam memahami sebuah kisah terkhusus Kisah Nabi Musa as.

Kata kunci: Intertekstual, Kisah Nabi Musa as, Sastra, dan Alquran.